



Lycée Privé Européen Sainte-Agnès/Accueil des élèves internationaux / Relations Internationales

7 Rue Volney 49000 ANGERS, FRANCE Tel: 02-41-88-22-72/0615172071 Fax: 02-41-87-72-08

**WEBSITE:** <http://www.sainteagnes49.fr>

<http://sainteagnes49.paysdelaloire.e-lyco.fr/pole-europeen-international-european-and-international-affairs/gt-scolarisation-d-eleves-etrangers-venus-de-tous-continents-international-pupils-studying-in-our-school/>

**Email:** [lyceeinternational@sainteagnes49.fr](mailto:lyceeinternational@sainteagnes49.fr)

## Tarifs élèves internationaux 2016/2017 :

### Fees 2016/2017 :

Forme de candidature Application options	Tarif mensuel per month	Prestations services
<p><u>Internat</u> + famille d'accueil + services</p> <p><u>boarding school</u> + with host family + services</p>	<p><b>700€ par mois/ per month</b></p>	<p><b>Services :</b> Cantine, livres, casier, pas d'acompte (pour internat, casier, livres...) excursion, visites pédagogiques, suivi pédagogique adapté, tutorat 2 ou 4h de FLE par semaine (2h obligatoires et 2h au choix le soir) 10 séances de FLE par semestre de 18h00 à 20H (20 heures) au Cidef pour préparer le Delf Un responsable des élèves internationaux</p> <p><b>Services :</b> meals, school books, locker, without deposit (for boarding, locker, books ...) excursions, educational visits, tutoring , pedagogical monitoring 2h or 4h of French as foreign language. 2h during the day and 2h during the night (can be avoidable) 10 Sessions as foreign language per semester from 18h00 to 20h00 (20h) in CIDEF to prepare DELF/ / ... Responsible for international students</p>
<p><u>Internat</u> sans famille d'accueil + services</p> <p><u>boarding school</u> without host family + services</p>	<p><b>560€ par mois/ per month</b></p>	<p><b>Services :</b> Cantine, livres, casier, pas d'acompte (pour internat, casier, livres...) excursion, visites pédagogiques, suivi pédagogique adapté, tutorat 2 ou 4h de FLE par semaine (2h obligatoires et 2h au choix le soir) 10 séances de FLE par semestre de 18h00 à 20H (20 heures) au Cidef pour préparer le Delf Un responsable des élèves internationaux</p> <p><b>Services :</b></p>

		<p>meals, school books, locker, without deposit (for boarding, locker, books ...) excursions, educational visits, tutoring , pedagogical monitoring 2h or 4h of French as foreign language. 2h during the day and 2h during the night (can be avoidable) 10 Sessions as foreign language per semester from 18h00 to 20h00 (20h) in CIDEF to prepare DELF/ / ... Responsible for international students</p>
<p><b>Demi-pensionnaire</b> + Famille d'accueil + services</p> <p><b>Half boarding</b> + with host family + services</p>	<p><b>560€ par mois/</b> <b>per month</b></p>	<p><b>Services :</b> Cantine, livres, casier, pas d'acompte (pour casier, livres...) excursion, visites pédagogiques, suivi pédagogique adapté, tutorat 2 ou 4h de FLE par semaine (2h obligatoires et 2h au choix le soir) 10 séances de FLE par semestre de 18h00 à 20H (20 heures) au Cidef pour préparer le Delf Un responsable des élèves internationaux</p> <p><b>Services :</b> meals, school books, locker, without deposit (for locker, books ...) excursions, educational visits, tutoring , pedagogical monitoring 2h or 4h of French as foreign language. 2h during the day and 2h during the night (can be avoidable) 10 Sessions as foreign language per semester from 18h00 to 20h00 (20h) in CIDEF to prepare DELF/ / ... Responsible for international students</p>
<p><b>Demi-pensionnaire</b> sans Famille d'accueil + services</p> <p><b>Half boarding</b> without host family + services</p>	<p><b>420€ par mois/</b> <b>per month</b></p>	<p><b>Services :</b> Cantine, livres, casier, pas d'acompte (pour casier, livres...) excursion, visites pédagogiques, suivi pédagogique adapté, tutorat 2 ou 4h de FLE par semaine (2h obligatoires et 2h au choix le soir) 10 séances de FLE par semestre de 18h00 à 20H (20 heures) au Cidef pour préparer le Delf Un responsable des élèves internationaux</p> <p><b>Services :</b> meals, school books, locker, without deposit (for locker, books ...) excursions, educational visits, tutoring , pedagogical monitoring 2h or 4h of French as foreign language. 2h during the day and 2h during the night (can be avoidable) 10 Sessions as foreign language per semester from 18h00 to 20h00 (20h) in CIDEF to prepare DELF/ / ... Responsible for international students</p>

**PS : le forfait est calculé mensuellement malgré les jours fériés et les vacances scolaires et ne changera pas même si l'élève arrive quelques jours en retard**

The package is calculated monthly despite weekends and school holidays and will not change even if the student arrives a few days late

**PS : l'élève doit régler la totalité des frais courant 2<sup>ème</sup> mois de sa présence au lycée** the student must pay all fees current 2nd month of its presence in high school

**PS : les services sont obligatoires pour tout le monde et ne sont pas négociables** [services are required for everyone and are not negotiable](#)